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Anfrage 

Maßnahmen des Marktamtes während der Corona-Pandemie 

 

Sehr geehrter Oberbürgermeister, 

 

in verschiedenen anderen Städten („NürnBärLand“ in Nürnberg; Festwoche in Wolnzach; 

„Volksfest zum Midnnehma“ in Gmund) wurden bzw. werden in den Sommermonaten 

zentrale Ersatzveranstaltungen für die abgesagten Kirchweihen und Volksfeste organi-

siert. In Fürth erhalten Schausteller lediglich die Gelegenheit, ihre Buden an verschiede-

nen Plätzen aufzustellen. Dies ist sicherlich eine Unterstützungsmaßnahme aber kein 

ausreichender Ersatz für die letztes Jahr ausgefallene Kärwa und auch die heuer gefähr-

dete Kärwa.   

 

Daher stelle ich folgenden Antrag/Anfrage 

 

Das Marktamt berichtet, welche Maßnahmen und Tätigkeiten für die Schau-

steller während der Corona-Pandemie vorgenommen wurden.  

 

Warum konnten in Fürth in den Sommermonaten keine zentrale Ersatzveran-

staltung für Kärwa und Frühlingsfest geplant werden? 

 

Wie ist der Planungsstand für die Kärwa 2021 und den Weihnachtsmarkt 

2021? 
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Welche konkreten Maßnahmen/Veranstaltungen plant das Marktamt für 

2022? Gibt es Pläne für erneut erhöhte Inzidenzen? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Stephan Eichmann 

Stadtrat, FDP-Fürth 


